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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1810回　第2回インターゴルフ及び移動例会 軽井沢72ゴルフ　北コース　13.6.14

　今回の旅行は増谷会長より会員誰でもが途中から参加
できたり、早めに帰れる所が好ましいとの要望があった
ことと併せて、御自身の思いから新幹線の便もある軽井
沢を選択致しました。今回の旅のコンセプトは「非日常
との出会い、ゆったり、ノンビリ、優雅に！」でした。
　初日の訪問先も世界遺産登録が待たれる群馬県にある
「富岡製糸場」のみに止めました。近代日本を象徴する
木骨煉瓦造りの繰糸場を始めとした明治初期の歴史的建
造物を見学しました。一方、旅は「食とお酒」が大切と
の理由で軽井沢での昼食は万平ホテル内にある京都たん
熊北店の「熊魚庵」で会席と鉄板焼きとの好みに分かれ
ていただきました。朝から飲酒を解禁したものの予想を
上回る酒量となり会員相互の親睦に弾みをつけました。
食後は増谷会長から提供して頂いた「万平ホテル特製ド
レッシング」を手に乗車し、「ミステリーツアー」へと
向かいました。軽井沢と云えば国内でも有数の別荘地で
各界の名士の別荘を垣間見るのも一興かと思い、現地の
別荘管理会社に案内役をお願いしました。軽井沢別荘地
の中でも古くから拓けた鳩山通り、鹿島の森をしばし散

策しました。また、管理会社所有のシェアタイムヴィラ
ではシャンパンにカナッペを用意して俄か別荘オーナー
気分を味わいました。その後ホテルへ向かう途中でマイ
クロソフトのビル・ゲイツが軽井沢に建築中の豪奢な別
荘を車中より眺めました。夕食は別荘族からの評判も良
いフレンチレストラン「シェ草間」を休業日にも拘わら
ず貸切とさせて頂き、地元の食材をふんだんに使ったフ
ルコースを堪能致しました。翌14日はゴルフ組と観光組
とに分かれてそれぞれ楽しい､思い出深い一日を過ごし
ました。唯残念なことに、事前に下見して頂いた杉山親
睦委員長がお仕事の都合により急遽参加できなくなり、
食事の合間や車中での皆様方との更なる親睦を計る試み
が実行されませんでした事が心残りとなりました。今回
ご参加頂きました会員の皆様方、またお仕事の都合上参
加出来なかった会員の多くの方々から差入やお餞別を頂
戴致しましたことに厚く御礼申し上げます。ありがとう
ございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　升谷　庸　記

夕食会「ショエ草間」さんにて

富岡製紙工場視察 軽井沢の別荘地散策

トップバッター鈴木会員



　当日スタート直後は小雨が降っておりましたが、直後か
ら薄日が差し、高原のさわやかな気候と新緑の美しい中で
楽しく第２回のインターゴルフが開催されました。
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出席率 100%

順位 氏名 北OUT 北IN グロス ハンディ

1位 塚本　英夫 44 46
2位 増谷　信一 46 51
3位 金本　元章 44 39
4位 金子　正 43 41
5位 松本 隆一郎 56 51
6位 湯浅　千晶 43 47
7位 中嶋　利夫 43 46
8位 鈴木　子郎 54 54
9位 嶋田　英明 53 46
10位 水野　晋治 57 56
11位 升谷　庸 56 63
12位 片岡 喜代子 65 76
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1811回通常例会
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　皆様、こんにちは
　本日はお忙しい中、助川昌弘様・
浅野　肇様・住田みゆき様・又、第10
分区宮ガバナー補佐並びに山崎補佐
幹事、国際親善奨学生 小野晴香様。
ようこそ柏西ロータリークラブの例
会にお越しを下さいました。　
 本日のお客様でございます、助川
様・浅野様・住田様は、この後入会
式をさせて頂きます。
 宮ガバナー補佐・山崎補佐幹事が、
柏西クラブの例会に出席される時
は、いつも会員拡大の担当の例会日

でございました。今日も3名の入会が
ございます。
 柏南クラブには、イヤミに聞こえる
かもしれませんが、今日で11名の拡
大をしてしまいました。
 入会式で宮ガバナー補佐・山崎補佐
幹事には、新入会員へロータリーバッ
チの贈呈をお願いしたいと思います。
又、この後一言ご挨拶もお願い致し
ます。
　さて、先週の13日～14日と、軽井沢
方面へ親睦旅行並びに第2回インター
ゴルフへ２２名で行って参りました。
 今回、升谷幹事に私の年度の親睦旅
行は、ゆったりと豪華で優雅な旅行に
したいとお願いをしておりました。
　昼食は、軽井沢万平ホテルの、ス
テーキの洋食料理と和食の懐石料理
と選んで頂き食べて頂きました。
　夕食も、「シェ草間」と言う、フ
ランス料理のレストランへ行き、お
酒類も全種類用意をして頂き、限ら
れた時間でしたが、ワンランク上の
豪華食事を堪能して頂きました。
　初日は、台風の影響もまだ残って
おり、雨模様の中の旅行になってし
まいました。
　翌日の朝は、少し霧雨でしたが、
ゴルフ組と観光組に分かれて行動を
しました。
　私は、ゴルフ組に参加し軽井沢72
ゴルフ(北コース)で、プレーをして来
ました。このゴルフ場は大変有名で、

今年も女子プロのトーナメントが開催
されるそうです。浅間山を背にし、済
んだ空気の中でプレーを満喫する事が
出来ました。成績発表は帰りのバスの
中でしましたが賞品の授与を改めて、
今日させて頂きます。
　升谷幹事が、私に似て来まして
ユーモアを交え、ゴルフのドラコン
賞がこのドライバーセット、ニアピ
ン賞がこのヘアピンでした。これは
複勝ですので、それぞれの賞品を
ちゃんと用意してございますので楽
しみにしていて下さい。
　それでは、後２回と成りましたが、
恒例の今日は何の日を始めます。
◎１５８２年６月２１日（今から４
３１年前）本能寺の変。
　本能寺の変は、織田信長の家臣
（明智光秀）が謀反を越こし、京
都・本能寺に宿泊していた主君信長
と後継者の信忠を襲い、自殺をさせ
たクーデターです。
　この「本能寺の変」は、暗殺事件
との解釈もなされる。
　今日は、入会式やゴルフの表彰式
も有りますので、これで今日は何の
日を終わりに致します。
　今日の例会の「卓話者」は、私の女
房役でも有り外妻の、（升谷　庸）幹
事です。宜しくお願い致します。
以上で、会長報告とさせて頂きます。
ありがとうございました。　　　　
　　　　　　　　　

幹事報告 幹事　升 谷 庸

1. 例会変更のお知らせ
 松戸東RC；6/21(金)休会
 　　　　　 6/28(金)最終家族夜間例会
 松戸RC；6/26(水)は6/23(日)移動例会に変更



　2011年3月11日午後2時46分、私達（増谷会長ノミニー
と私）は柏そごう1階のコーヒーショップにいました。
そこで「東日本大震災」に遭遇したのですが、思い起こ
せば増谷年度がスタートする1年3カ月前から既に私達は
自分達が担当する年度に対しての話し合いを定期的に持
ち、例会や行事に付いてのアイディアを出し合っており
ました。しかし、この一年を振り返ってみますと、私達
が話し合い考えた事の全てが実行できた訳ではございま
せんでした。全体で約7割の実施となりました。皆さん
ご存じの通り、1年間を通して見ると既存の行事も結構
多く、単年度としての独自色を打ち出すということはな
かなか難しいものでした。また、増谷会長の今年度の方
針として「気張らず、無理せず、過不足なく」と云うス
タンスでしたので、私もそれに従いました。メンバーの
中には例年と比較して物足りない（特にノミニケーショ
ン関連行事が少ない）と感じた方もいらしたのではない
でしょうか。
　幹事をお引き受けしたことにより、私の日常生活はこ
の一年とても忙しいものとなりました。ロータリーに関
する全ての行事に会長か私のどちらか、あるいは二人
揃って参加致しました。土日に出席を強いられることも
しばしばありました。ロータリー活動を仕事やプライ
ベートより最優先致しましたので、私自身にとり、通常
の年の3割増しの行動量であったと思っております。その
お陰で、この一年は私の人生に取りましてとても充実し
た一年となりました。これまであまり接触の無かった会
員の皆様ともコミュニケーションが取れるようになりま
した。幅広い職業の皆様方とのお付き合いが私の拙い見
聞をも広げて頂きました。会員の皆様には深く感謝し、
御礼申し上げます。また一方、皆様方のほんの一部の方
ですが、熱心に苦言、忠告を言って下さる方がいること
をも知りました。お陰様で増谷会長も私も随分勉強させ
て頂きました。世の中には色々な考え方をする人の存在
を知り、大変参考になりました。会員全ての方のご意見
をそのままクラブ活動に反映させることもできませんの
で、調整役としての役割の重要性を痛感致しました。今
後幹事未経験の会員の皆様には会長予定者から幹事就任
を依頼されましたなら、喜んで引き受けて頂きたいと思
います。メンバーの方々の個性が良く理解できます。さ
て、今年度のガバナー方針として、「職業奉仕の重要性
を認識し、実践すること」を上げておられました。私な
りにロータリーにおける職業奉仕とは、個々人の一番得
意とする自らの職業知識や技術、ノウハウを所属クラブ
の皆の為に無償奉仕する。それによってクラブ運営や活

動、延いてはメンバー各位の知識、経験に資すること、
互いの仕事をより良く理解し合うことだと思います。
　私に当てはめて言うならば、世界経済や金融情勢を平易
に解説し、個人、法人の資産運用や活用に供することなの
ですが、余りにも抽象的過ぎるので表現する努力を怠って
いた感があり、とても反省しております。また、優れた製
品・技術を広く世に送り出す仕事もしておりますので、今
後皆様方のお役に立てる様努力して参ります。
　この様に自身の知識・経験を皆の為に役立てることに
よって、信用・信頼を得て、次のビジネスチャンスに結
び付けていくことが理想と考えております。以上、感想
を述べさせて頂きましたが、私が曲がりなりにも幹事を
やってこれたのも偏に増谷会長、事務局の片岡さんのお
陰でございます。お二人は経験豊富で年間を通してい
つ、何をどうすべきかを熟知されておられました。特に
増谷会長は全て事前に準備されておられました。本来幹
事である私がやるべきことも用意して下さいました。そ
のお陰で私はただ単にそれを忠実に皆様方にお伝えした
に過ぎませんでした。元より幹事はクラブ運営の一切合
切を取り仕切る重要な役割を担う組織の要であります。
実はこのことを知ったのはごく最近なのですが、如何に
私が至らなかった所を増谷会長がカバーしてくれたか反
省しきりであります。今年度、増谷会長が我々を総称し
「マスマスシンヨウ」とのフレーズは掲げましたが、そ
の恩恵の大半を私が得ました。増谷会長からは正に「お
んぶにダッコ、乳まで飲ませて」頂きました。本当に有
難く感謝に堪えません。今年度一年を振り返しまして
「マスマス年度」とは実質的には「増谷信一会長、増谷
信一幹事」の一人二役によって成り立ちました。私は単
に語呂合わせを狙った増谷会長のギャグとシャレのため
の「刺身のツマ」であったと認識しております。
　皆様方の一年間のご協力と本日のご清聴に深く感謝申
し上げます。

卓話 幹事　升 谷 庸



出席報告

欠席者

出席率 85.48%

62名

9名

小澤、ゲイビ、佐藤、染谷、髙田、中嶋、
冨士川、後藤、小林（正）　　　各会員

会員数

BOXありがとう！ニコニコ

パートナー誕生日
水留 会員

(^^♪
柳 会員　打上げ旅行おつかれさまでした
　　　　 バスを止め過ぎてすいませんでした

杉山 会員　バス旅行欠席すみません

事務局 片岡様　打上げ旅行ありがとうございました

お客様

宮 ガバナー補佐（柏南RC）

山崎 補佐幹事（柏南RC）

次回の例会は6月28日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・小阪 博司

浅野 新会員　　宮 ガバナー補佐　　増谷 会長 住田 新会員　　山崎 ガバナー補佐幹事　　増谷 会長

助川 新会員　　増谷 会長

入会式




